

Tregua en **Alba**: PP y Vox mantendrán vivo el pacto de equipo de Gobierno

● El edil de la formación verde votó en contra de los presupuestos y abrió una brecha con el PP

EÑE/F.MARTÍN

Alba de Tormes – Tras las primeras discrepancias que salieron a relucir durante la votación de la aprobación del presupuesto municipal entre los miembros del equipo de Gobierno de Alba de Tormes, formado por seis ediles del Partido Popular y uno de Vox, al votar en contra de la propues-

ta el concejal de la formación de Abascal, Juan Antonio Pascual, regresa de nuevo la “calma” política al Consistorio. “No hay ninguna intención de romper el pacto de Gobierno siempre y cuando las cosas vayan de manera normal”, apunta Juan Ramón Gallego, secretario provincial de la formación verde, al preguntarle sobre la situación política de la villa ducal al oponerse el edil de Vox a la propuesta que se llevó a la sesión plenaria.

“Tendremos una reunión con el concejal de Vox para mejorar la comunicación, aunque por el momen-

to no hay día programado. Pero, por nuestra parte, no nos hemos planteado romper el pacto de equipo de Gobierno”, afirma la alcaldesa, Concepción Miguélez. “No me sorprendió su actitud, pero discrepo en la manera de cómo trasladó su voto porque la comunicación que tenemos siempre es por mi parte”, comenta.

En cuanto al voto negativo de la formación verde, desde el partido aclaran: “Necesitamos una explicación de los presupuestos y exposición de los mismos, sobre todo, porque nuestro concejal tiene delegaciones de competencia por parte de la



La regidora, Concepción Miguélez.



Juan Antonio Pascual. FOTOS: EÑE

Alcaldía para llevar a cabo y desarrollar sus concejalías”. “No podemos firmar en blanco unos presupuestos de un equipo de Gobierno, del cual formamos parte”, matiza el coordinador provincial de Vox.

Por su parte, Concepción Miguélez asegura: “Vamos a intentar llevar de nuevo la propuesta del presupuesto a una sesión plenaria para intentar aprobarlo de manera unánime

porque hay mucho trabajo detrás, aunque he pedido una reunión con el PSOE y Cs y su respuesta ha sido negativa”. Por su parte, desde la formación de Vox señalan: “Tenemos las puertas abiertas para estudiar el presupuesto y sacarlo adelante. La situación no está tan mal y se puede hablar en cualquier momento porque no hay ningún problema”, concluye Juan Ramón Gallego.



La plaza Tierno Galván de Santa Marta, llena de público en uno de los conciertos de 2023. EÑE

Santa Marta pone a la venta 25.500 entradas para los conciertos de fiestas

● Se podrán adquirir en la plataforma ticketgate o de forma presencial en el Ayuntamiento

Santa Marta de Tormes — Desde hoy se pueden adquirir las entradas para los conciertos de las fiestas de Santa Marta que se van a celebrar en la plaza Tierno Galván a finales del mes de julio.

El festival se desarrollará bajo el título “Noches del Tormes”, se celebrará en la plaza Tierno Galván y arrancará el 20 de julio con el Festival de los 80 y los 90 que contempla dos actuaciones: por un lado, el espectáculo ‘La Edad de Oro del Pop Español’

a cargo de Pablo de Perea, Naím Thomas, Patricia Aguilar y Javián; y el concierto de Chimo Bayo.

El 21 de julio será el grupo Pignoise quien ocupará la plaza Tierno Galván, mientras que el 22 de julio se celebrará el Festival Loca FM On Tour con la intervención de Adrián L., Sergio González, Noa Sánchez y Gema Tajadura, además de la actuación de Carmen de la Fuente.

El Festival Noches del Tormes continúa el día 23 de julio con la actuación de Mojinos Escocios y el día 24 de julio con el concierto de India Martínez.

Todos los conciertos se celebrarán a las 22:30 horas y tienen un precio de 5 euros, salvo el de India Martínez, que dará comienzo a las 23:00

horas y tiene un precio de 10 euros.

Las entradas que se ponen a la venta son 22.500 en total y el Consistorio ha establecido dos modalidades para la adquisición de las mismas: online, con 2.100 entradas disponibles por cada concierto que se podrán adquirir desde mañana a las 12:00 horas en la plataforma ticketgate (URL: <https://ticketgate.es/>); o de forma presencial en el Ayuntamiento, con 1.500 entradas por concierto y disponibles a partir del mes de julio.

Además, también se pondrán a la venta 900 abonos que permitirán el acceso a todas las actuaciones con un precio rebajado de 25 euros y que se podrán adquirir solo de forma presencial. EÑE

Carbajosa presenta su nueva flota de limpieza con 19 vehículos



Presentación del servicio de limpieza en Carbajosa. EÑE

Carbajosa de la Sagrada— El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada presentó ayer el nuevo servicio de limpieza viaria. El acto contó con la presencia del alcalde, Pedro Samuel Martín, el edil Ángel Manso y dirigentes de la empresa concesionaria, así como la plantilla al completo de trabajadores. En total se presentaron 19 vehículos, entre los que destacó la incorporación de una nueva barredora.

El servicio de limpieza viaria y recogida de residuos sólidos urbanos con transporte al centro de tratamiento salió a licitación por un importe de más de 2,1 millones de euros y una vigencia de cuatro años prorrogable y finalmente se ha adjudicado a la empresa Resuival por 1,8 millones de euros, un presupuesto un 13,75 por ciento más bajo.

Las principales novedades que la empresa concesionaria ha te-

nido que afrontar eran el incremento del personal, con un mínimo de ocho barrenderos ampliable a diez, así como la inclusión del contentedor marrón para residuos orgánicos y la colocación de 29 de ellos en las islas de reciclaje distribuidas por el municipio.

El servicio de limpieza incluye, además del barrido habitual de las vías públicas, el baldeo y riego, las zonas verdes y zonas de equipamiento público y mobiliario urbano, como papeleras, bancos, señalización vertical, aparatos biosaludables y juegos infantiles. Así como la limpieza en situaciones de emergencia.

La empresa adjudicataria también se encarga de la limpieza de pinturas y grafitis, carteles publicitarios, zonas reservadas para animales de compañía, y de la recogida semanal de voluminosos y de restos de jardinería. EÑE